

Gesellschafterfamilie und Geschäftsleitung  
der  
Klöpfer & Königer GmbH & Co. KG

nehmen Abschied von

# Dr. Hans Eberhard Kloepfer

Die Unternehmensgruppe gedenkt ihres langjährigen Geschäftsführers und Mitglieds der Gesellschafterfamilie, der die Geschicke der Gesellschaft nachhaltig geprägt hat. Als Geschäftsführer und darauffolgend Aufsichtsrat der Döllken Unternehmensgruppe war er über mehr als zwei Jahrzehnte maßgeblich für den Ausbau der Gesellschaft zum führenden Kantenhersteller und die Einbringung in die heutige Surteco Group SE verantwortlich.

Für die Klöpfer Gruppe trieb Dr. Hans Eberhard Kloepfer den Aufbau des Baumarktgeschäfts im Großraum München voran und schaffte zukunftsfähige interne Strukturen als Grundlage für ein erfolgreiches deutschlandweit betriebenes Holzhandelsgeschäft.

Seinem Selbstverständnis als sozial orientierter Unternehmer folgend hatte er führende Funktionen in den Arbeitgeberverbänden der Holz- und Kunststoffindustrie, im Unternehmerverband ASU und dem Bundesverband der Deutschen Industrie BDI inne, deren Präsidien er angehörte. Als NRW-Verhandlungsführer in den Tarifverhandlungen erreichte er zahlreiche ausgewogene Tarifabschlüsse. In Anerkennung dieses Einsatzes wurde ihm 1995 nachträglich das Bundesverdienstkreuz verliehen.

Mit Hochachtung und großer Anerkennung nehmen wir Abschied. Wir werden ihn und seinen großen Beitrag für die Geschicke des Unternehmens dankbar in Erinnerung behalten.

Unser besonderes Mitgefühl gilt seiner Familie.

Gesellschafter, Aufsichtsrat und Geschäftsführung der Klöpfer Unternehmensgruppe